

## Upacara Penyambutan Bintara Remaja Polres Agam

Dina Syafitri - [AGAM.INDONESIASATU.ID](http://AGAM.INDONESIASATU.ID)

Feb 12, 2022 - 23:30



Untuk menyambut para Bintara remaja sebanyak 11 orang yang 2 di antaranya adalah Polisi wanita, Polres Agam melaksanakan kegiatan upacara penyambutan yang di pusatkan di lapangan upacara Polres Agam jalan jenderal Sudirman nomor 1 Lubuk Basung kabupaten Agam Sumatera Barat. 12/2/22.



Upacara penyambutan Bintara remaja tersebut langsung dipimpin oleh Kapolres Agam AKBP Dwi Nur Setiawan S.I.K,M.H.

Dalam amanahnya AKBP Dwi Nur Setiawan menyampaikan" upacara penyambutan ini saya adakan sebagai ucapan selamat datang, dan sebagai langkah awal dari para Bintara remaja untuk mengawali karir di Polres Agam.

Lebih lanjut AKBP Dwi Nur Setiawan menyampaikan" agar para Bintara remaja sesegera mungkin bisa menyesuaikan diri dengan profesi yang diemban saat ini.

Saat ini Bintara remaja sudah disahkan sebagai anggota Polri yang berdinasi di Polres Agam, diharapkan agar selalu menjunjung tinggi tribrata dan catur Prasetya"Ujar AKBP Dwi Nur".

AKBP Dwi Nur Setiawan dalam amanahnya juga berpesan "kepada bintara remaja untuk menjaga nama baik institusi Polri, jadilah personil Polri yang tangguh dan bisa diandalkan.

Kepada seluruh personil Polres Agam AKBP Dwi juga berpesan untuk bersama sama memberi bimbingan kepada Bintara remaja yang baru datang ini, "arahkan para Bintara remaja ini untuk menjadi polisi humanis, dan bisa menjadi pelindung pengayom serta pelayan yang baik bagi masyarakat."ujar AKBP Dwi "

Sebagai penutup amanahnya, AKBP Dwi memerintahkan Kabag SDM Polres Agam AKP Malkani S.H.M.H dan Kasat Sabhara Polres Agam AKP Dedi Kurnia Untuk memimpin kegiatan pengenalan lingkungan khas Polres Agam kepada Bintara remaja yang baru datang ini.

Setelah upacara penyambutan Bintara remaja di lapangan upacara MaPolres Agam ini selesai, sesuai dengan perintah Kapolres Agam, kegiatan di lanjutkan

dengan pengenalan lingkungan khas Polres Agam yang dimulai dari pengenalan Mako Polsek Lubuk Basung, kemudian dilanjutkan dengan berlari dan berjalan kaki menuju Mako Polres Agam memakai senjata lengkap sambil bernyanyi dengan semangat.



Kabag SDM Polres agam AKP Malkani S.H M.H memberikan sedikit penjelasan pentingnya pengenalan lingkungan kepada Bintara remaja yang baru datang ini.

AKP Malkani menyampaikan" kegiatan pengenalan lingkungan ini bertujuan untuk meningkatkan kekompakan dan rasa persaudaraan antar sesama Bintara remaja,

dengan menanamkan rasa senasib dan sepenanggungan, para Bintara remaja ini nantinya diharapkan bisa saling mengingatkan ketika ada ada perilaku yang salah, agar tidak mencoreng Citra Polri dimata masyarakat." Ujar Malkani"

Nilai-nilai hierarki, senioritas dan penghormatan terhadap senior juga terkandung dalam kegiatan tersebut." Tambah AKP Malkani sebagai penutup "



Hal senada juga di sampaikan oleh Kasat Sabhara Polres Agam AKP Dedi Kurnia, beliau mengatakan" selain semangat kebersamaan yang ditanamkan kepada Bintara remaja, kegiatan pengenalan lingkungan ini juga untuk memberitahukan kepada seluruh masyarakat bahwa Polres Agam telah mendapat kekuatan tambahan yang baru dari Polda Sumbar sebanyak 11 orang.



Dengan kekuatan tambahan ini mudah-mudahan masyarakat yang ada diwilayah hukum Polres Agam merasa semakin terlayani. "Ulas AKP. Dedi".

Sebagai kegiatan penutup upacara penyambutan dan pengenalan lingkungan. Para Bintara remaja diperintahkan untuk melakukan penghormatan dengan senjata kepada Mako Polres Agam.



Berry.